

Le miroir de l'économie

Entreprises

Partenariat Nyuko-BIL

La Banque internationale à Luxembourg (BIL) et Nyuko viennent de signer un partenariat dont l'objectif est de fournir aux start-up les outils nécessaires à leur développement au Luxembourg.

«L'innovation et le soutien au développement de l'économie nationale sont au cœur du plan stratégique BIL2020 lancé par la banque en avril 2015. En soutenant Nyuko et en collaborant avec les experts de son réseau, la BIL montre une fois de plus son fort engagement aux côtés des entreprises innovantes», indiquent les deux partenaires dans un communiqué. La BIL fournira les ressources financières tandis que Nyuko

évaluera les projets, notamment ceux pouvant entrer dans le cadre de l'initiative du Fonds européen d'investissement InnovFin.

Le financement est au cœur de l'accord. Pour Nyuko, il s'agit d'un des éléments constitutifs de cette «start-up nation», un écosystème favorable à l'émergence d'entreprises innovantes au Grand-Duché, qu'elle appelle de ses vœux.

Au-delà du volet financement, les deux partenaires annoncent vouloir travailler ensemble sur *«des sujets importants qui ont vocation à améliorer le cadre de la création d'entreprises au Luxembourg»*.
